
第１００回安来市議会定例会 １２月定例会議

地域振興委員長報告

令和３年１２月１５日（水）

去る１２月１日に開議された本会議において、本委員会に付託され
ました議案について、９日に地域振興委員会を開催し、審査を行いま
したので、その結果と経過について報告します。

議第６号、議第９号の議決案件２件につきまして、いずれも全会一
致で執行部提出原案どおり可決すべきものと決しました。

主な審査の経過について報告いたします。
「議第６号 安来市手数料条例の一部を改正する条例制定について」
委員からの「長期優良住宅は、安来市にどのくらいあるか。また、新
築・増築の内訳はどのようになっているか。」という質疑に対し、執
行部からは「昨年度実績で、長期優良住宅の認定件数は１１件、内訳
としては、ほぼ新築であった。」と答弁がありました。

「議第９号 町の区域の変更及び字の区域の廃止について」では、委

員からの「この区画整理により、小字が不要となるため廃止するとい

う考え方なのか。また今後、土地区画整理や圃場整備が始まる中にお

いて、その都度、このようなことが起こるということか。」という質

疑に対し、執行部からは「その通りである。土地改良法により、区画

整理事業をすることで、字を廃止できる。」と答弁がありました。

以上、地域振興委員長報告といたします。


